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会　　　長　手　島　　　均
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クラブ会報委員長　髙　橋　栄　江
第　１　週　2015年12月４日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
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http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　会長の日
ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

第 906 回例会報告

第３週　11月20日（金）
御来訪者　１名
　田中久夫ガバナーノミニー（高崎ＲＣ）

出席報告

会 員 数 ４０　名

出 席 計 算 人 数 ４０　名

本 日 出 席 者 ２４　名

本 日 出 席 率 ６０．００％

先 々 週 出 席 率 ８０．００％

幹事報告
・公式訪問御礼（生方ガバナーより）
・例会変更
・神戸東灘ＲＣ週報
・ハイライトよねやま

No. 17
認証
・ポールハリスフェロー
浦野　幸男君

委員会報告
・副幹事
　来週27日は、職場訪問（上毛新聞印刷センター）です
のでよろしくお願い申し上げます。
・ニコニコＢＯＸ
　西園　　勲君（七五三が終わったので）
　手島　　均君（田中ガバナーノミニーを迎えて）
　島﨑　真澄君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　泉　　省平君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　豊泉　君代君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
　船渡川信幸君（　　　　　　 〃 　　　　　　）
・ロータリー財団ＢＯＸ
　𠮷本　賢二君　　西園　　勲君　　三浦　敦朗君
　泉　　省平君　　林　　　章君
・米山奨学会ＢＯＸ
　𠮷本　賢二君　　白石　隆夫君
次回例会予告
第２週　12月11日（金）
　クラブ年次総会

米山奨学生のカウンセラーとして

 豊　泉　君　代
　４月にベトナムからの米山奨学生、グエン　ティー　
ヴァン　アンさんのカウンセラーを拝命して半年以上が
過ぎました。ロータリークラブに入会してから今まで、
Ｇ.Ｓ.Ｅや青少年交換で、アメリカ、カナダ、韓国等の若
者や高校生のお世話をしてきましたが、米山奨学のカウン
セラーは初めてです。アンさんは日本に来てから５年目に
なりますが、最初の２年間は日本語学校で学び、現在は上
武大学の３年生です。日常会話はほとんど不自由なく理解
できるようです。
　先日帝国劇場の「ラ・マンチャの男」の観劇にお誘いし
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手島年度

　第１回ゴルフコンペ

 高崎シンフォニーＲＣ
 パスト会長　三浦敦朗

　10月７日、手島年度における第一回ゴルフ部コンペが、
清々しい軽井沢の「軽井沢ゴルフ倶楽部」で行われまし
た。
　軽井沢ゴルフ倶楽部と言えば先々代の理事長、白洲次郎
氏をはじめ数々の逸話のある日本の超名門クラブでありま
す。
　お天気も良く、空気も綺麗で澄み、とてもハイソな雰囲
気にコンペ参加者は皆さん満足してやる気満々でアウト
コースからスタートしました。私はこのコンペのために血
の滲むような特訓を重ねて来た甲斐があり、ショットは美
しい弾道を描いて白球が澄んだ秋の青空に吸い込まれるよ
うに飛んでいきました。
　全体にフラットな林間コースではありますが、アンジュ
レーションがありグリーンをはじめ難しいゴルフ場です。
言いたくてしょうがないので、もう申し上げますと今回、
私、三浦が優勝させて頂きました。高崎シンフォニーＲＣ
に入会して18年、ＲＣ入会と同時に半強制的にゴルフ部
に入会させられて今日に至りますが、ついに初めてゴルフ
部のコンペで優勝させて頂きました。
今回のコンペに参加され、ともに技量を競ったゴルフ部の
方々は皆さん素晴らしくゴルフの上手な方達なので、ここ
ではあえてお名前を控えさせて頂きますが、私が優勝させ
て頂きました。
　18年間いつも手島　均会長や八木建司朗ゴルフ部長を
はじめ皆さんにご指導ご教示を頂き精進して来たお陰であ
ると心から御礼を申し上げて、私の優勝の報告とさせて頂
きます。

ました。休憩なしの２時間半という長い上演時間でしたが、
興味深そうに身を乗り出して鑑賞していました。ミュージ
カルなので、台詞は歌が多く、日本人でも聞き取りにくい
ところもありましたが、おおよそ理解したようです。
　今までは授業時間が多く、ロータリー例会出席も授業中
抜け出してくることが多く忙しかったようですが、10月
からは授業が週３回ということで時間のゆとりもできそう
です。Ｉ.Ｍや地区大会、ライラ等参加して、一緒に行動
を共にしてきました。前向きで勉学熱心な良い学生さんで
す。上武大学の学園祭ではベトナム料理を作って販売して
いました。中心になってやっていました。日本に来たばか
りの頃は言葉の壁もあって大変だったと思いますが、それ
を乗り越えて今があるのだと思います。
　日本で就職を希望しているので、これからはさらなる日
本語、日本文化の習得に努めて就職活動に励むことと思い
ます。応援していきたいと思っています。

　前略　早くも雪の便りが聞かれるようになりました。
　さて、当ＲＣで、スキー部結成が承認されましたので、スキー愛好者の皆様の気軽な
入部をお誘い致しました。
　最近はレンタルでスキーができるようになり、スキー場ですべてが借りられますので、
何も持たずに気軽に楽しめます。

　夜は早めに上がって、のんびり温泉に浸かり、一杯飲みながら歓談し、楽しい会にしたいと思っています。年２回
はスキー旅行を計画しています（ご家族同伴も可能）
　シーズンオフには夜の懇親会も予定しています。皆様の入部をお待ちしております。
　 シンフォニーＲＣスキー部　代表　小野垣義男　
事務局浅見様までお申し込みください　TEL328-3371　FAX328-3372

シンフォニーＲＣ
スキー部への勧誘

上武大学の学園祭とベトナム料理（10 月 11 日）

地区大会（10 月 18 日）

ライラ研修
（10 月 24 日）

帝国劇場にて
（10 月 26 日）

国際交流まつり
（11 月３日）


